
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブキャッチコピー：島のリズムで伝える平和と奉仕のくくる（心） 

石垣方言：アカタイ   和名：アカミヅキ 

 
あまり大きく成長することのない木ですが、木目は赤くてきれいで器など小物つくりでは 

とてもいい風合いに仕上がります。 

5 月～6 月頃に小さく密になった白い小花をたくさんつけます。 

 

 

2021 年（令和 3 年）3 月  3 日（水）第 21 回例会（通算 2895 回） 

 シリーズ：森の名人・戸眞伊さんと森の木   

  

例会日 水曜日 12：30～13：30                TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311       URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013 石垣市浜崎町 1-1-4        E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第２５８０地区 

 1 月 27 日（水） ・ 2 月 27 日（水）例 会 報 告  

1 月 27 日（水） ≪司会進行：吉田 貴紀≫ 

ロータリーソング：奉仕の理想  手に手つないで 

ソングリーダー ：－ 

メー ク ア ッ プ：大城 文博  

2 月 17 日（水） ≪司会進行：前原 博一≫ 

メー ク ア ッ プ：大城 文博 

会  員  総  数 47 名 

出 席 義 務 会 員      46 名 

出    席    数 29 名 

欠 席 数  17 名 

出 席 率  63.03％ 

通 算 出 席 率 （2 月） 63.03％ 

 

地区ガバナー：野生司 義光氏 

2020-21 年度 RI テーマ 

RI 会長：ホルガー・クナーク 

  ★3 月のプログラム   3/3（水） 会員卓話：宮脇秀至氏   3/10（水） 会員卓話：砂川和徳氏   3/17（水） 休会   

創立年月日：1962 年 3 月 12 日  

今年度創立 60 周年 

2020-21 年度 ◆クラブテーマ◆【 心 機 一 転 】 

今月のロータリーレート 1$￥106 

会長：森田 安高  副会長：黒島 剛  幹事：東上里 広和  副幹事：吉田 貴紀 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1.真実かどうか 

2.みんなに公平か 

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなの為になるかどうか 

✩地区年次目標✩ 

「会員増強」 

「公共イメージの向上」 

「ロータリーデーの開催」 



 

 
 

 

 

皆さんこんにちは。 

私が会長に就任してはや七ヶ月を迎えました。その間に緊

急事態宣言が二度も発令されてロータリー活動や例会も休

会や延期を余儀なくされている状況下ですが！今日は延期

してました！ガバナー公式訪問をオンラインで開催出来る事

を嬉しく思います。開催に伴ってご苦労されました、安里ガ

バナー補佐とスタッフ皆さなに感謝申し上げます。野生司ガ

バナー様には、昨年の 12 月 3 日の国際ロータリー地区研

修会でお会いした際に、ご挨拶をさせて頂きましたが今回の

ガバナー公式訪問オンラインを承諾して頂きまして誠にあり

がとうございました。野生司ガバナー本日の卓話よろしくお

願いいたします。 

 

皆様こんにちは。本年度、石垣ロータリークラブ幹事を仰せ

つかっている東上里と申します。本日はオンライン例会とな

っており、ちょっとお聞き苦しい部分がある他、Slack と重複

する内容の報告があるかと思いますが、一つご理解の宜しく

お願いします。まず初めに一昨日 25 日に、石垣 RC 創立

60 周年事業の一環として、大浜信泉記念館のトイレ改修工

事に伴う協定式と契約式が、無事に執り行われました。昨日

には地元新聞各社に大々的に取り上げていただき、当クラ

ブと大浜信泉記念館との深いかかわりなどを伝えていただき

ました。また 1907 年にシカゴ RC の初の奉仕活動「シカゴ市

内の公衆トイレを設置」にならい、大濵信泉記念館の 1 階及

び 2 階のトイレを和式から洋式トイレ、ウォシュレット付きへの

改修工事をとり行うことの経緯もしっかりと伝えていただき、

公共イメージのアップにつながる奉仕活動がスタートしたこと

を、ご報告いたします。こちらが新聞の記事になります。後ほ

どスキャンした記事をガバナー事務局と共有したいと思って 

おりますので、一つ宜しくお願いいたします。続きまして本年

度、野生司ガバナーが掲げている行動計画にもある、MY ロ

ータリーの登録と会員データの整備についてですが、昨年

はシステム障害等もありスムーズな登録ができない場面もあ

りましたが、会員皆様のご理解とご協力をいただき、本日付

けで 80％近い登録整備が完了しています。引続き 100％を

目標に取り組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力の

程よろしくお願いします。最後に、オンラインによる初のガバ

ナー公式訪問が成功に終わることを願って幹事報告とさせ

ていただきます。有難うございました。  

 

 

2020-21 年度 国際ロータリー会長のホルガー・クナーク氏

は、2020-21 年度テーマを「ロータリーは機会の扉を開く」と

発表しました。“ロータリーとは、クラブに入会するというだけ

でなく、「無限の機会への招待」である。 

私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の

扉を開いています。奉仕の行いは、その大小にかかわらず、

助けを必要とする人たちのために機会を生みだすものであ

る。奉仕プロジェクトを通じて会員自身や受益者の人生をよ

り豊かにするための道を開くのがロータリーである。“と力説

されました。このマークは誇りのシンボル歯車のロータリーゴ

ールド、ローターアクターを示すクランベリーレッド、ロータリ

アンのロイヤルブルーで構成されています。私たちもこのテ

ーマをもってこの 1 年活動していきましょう。例年、地区テー

マを掲げますが、私は、 「ロータリーは機会の扉を開く」をそ

のまま地区のテーマとし、活動していきたいと思います。 

■ビジョン声明 

「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、

持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って

行動する世界を目指しています。」というビジョン声明と 

・より大きなインパクトをもたらす  

・参加者の基盤を広げる  

・参加者の積極的なかかわりを促す 

・適応力を高める  という 4 つの行動計画を再認識し、ビジ

ョン実現に取り組んでいきましょう。 

■2020-21 年度地区活動方針 

1.会員増強   会員数の減少を止めることはわが地区の大 

きな課題ですが、実態はつかめているでしょうか？日本のな 

かで、わが地区は人口 1 万人当たりロータリアンの人数が最 

低、という事実をご存知でしょうか？なぜ、会員増強なのでし 

ょうか？会員が増えることで、達成できる目標があります。ま 

ずは、自分たちのクラブの実態を把握し、分析することが必 

要です。そして、そのためには、会員のデータを整備し、各 

人が My Rotary に登録することで、簡単にクラブの状況が見 

えるようになります。皆様にも、ぜひとも登録をおねがいした 

い。まずは、ロータリーのページにアクセスするという行動を 

とっていただきたい、と考えています。 

2.公共イメージの向上  そのうえで、公共イメージ向上に取 

り組み、広く、会員でない方に「ロータリー」を認知してもらう 

1 月 27 日（水）第 19 回（通算 2893 回）例会記録 ガバナー公式訪問オンライン開催  

◆ 会 長 挨 拶：森 田 安 高 ◆ 

◆幹 事 報 告：東上里 和広◆ 

国際ロータリー第 2580 地区 

2020-21 ガバナー 野生司 義光氏 

◆国際協議会報告と 2020-21 年度活動方針◆ 



ことが仲間を増やすことにつながると考えています。公共イメ 

ージ向上は、地域とつながることであり、すでに各クラブでは 

社会奉仕活動として、地域のお祭りに参加したり、バザーを 

開催したり、青少年の活動を応援しているところも多いと思 

います。新聞やテレビ、自治体の広報に載せてもらう、露出 

し、認知してもらうようにしていきましょう。また、そのために 

も、ロータリーのロゴやカラーなどブランドリソースを大いに活 

用しましょう。3.ロータリーデーの開催  すでに、各クラブで 

祭りやバザーなどに参加していることでしょう。さらに、分区ご 

とでロータリーデーが開催できれば、より大きなインパクトに 

つながることでしょう。閉鎖的な「仲良しクラブ」ではなく、行 

動するクラブに変わっていきましょう。 

■行動計画  1.分区別クラブ活性化セミナーの開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分区別クラブ活性化セミナーはガバナー補佐の方々を中

心に分区別会長幹事会時に行ってくださ い。公共イメージ 

の向上、会員増強、ロータリーデーへとつなげるようにしてい

きたいと考えています。 2.会員データの整備と My Rotary

の登録推進 2020 年 5 月末までに登録していきましょう。 

3.奉仕活動情報交換研究会の開催  また、今年度新たに 

奉仕プロジェクトグループを設けました。すでに RI では奉仕 

委員会を奉仕プロジェクトグループに統合させ、一体で運営 

するようになってきています。第 2580 地区でも今回、社会奉 

仕、国際奉仕、青少年奉仕の 3 委員会合同での奉仕活動 

情報交換研究会を発足させ、情報共有を図ることとしていま 

す。日本のロータリーが 100 周年を迎える今年、一緒に機 

会の扉を開いていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新聞記事②.pdf

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～オンライン例会風景～ 

伊盛 米俊氏 18 日（木） 吉田 貴紀 18 日（木） 佐久本 達氏 23 日（火）金城 力氏 24 日（水） 

野生司 義光ガバナー 略歴 （生年月日 １９４９（昭和２４）年４月１７日） 

・事 業 所 株式会社野生司環境設計 代表取締役 

        株式会社建築家会館   代表取締役社長 

・学 歴 １９７３年 ３月  千葉工業大学 建築学科 卒業 

・職 歴 １９７３年 ４月 株式会社松田平田坂本設計事務所 入社 

１９９０年１０月 株式会社野生司環境設計 設立  代表取締役就任 

１９９１年 ４月 千葉工業大学建築都市環境学科 非常勤講師（現職） 

２０１０年 ６月 株式会社建築家会館 代表取締役社長就任 

・ロータリー歴 （職業分類：建築設計） 

 １９９１年 ７月  東京小石川ロータリークラブ入会 

 １９９８～９９年度 東京小石川ロータリークラブ幹事 

 ２００５～０６年度 東京小石川ロータリークラブ会長 

 ２０１６～１７年度 北分区ガバナー補佐 

 ２０１７～１８年度 地区拡大増強委員 

・ポール・ハリス・フェロー・ベネファクター・米山功労者 

安里政晃ガバナー補佐、谷一文子地区幹事、 

名嘉義明分区幹事、中川雅雄地区副幹事、 

松島寛行地区副幹事もご出席くださいました。 

ありがとうございました。 

↑
野
生
司
ガ
バ
ナ
ー
設
計
の
作
品 

60周年事業の大濵信泉記念館トイレ改修

工事締結式の報告もできました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 2 月 17 日（水）第 20 回（通算 2894 回）例会記録 移動例会/山下 暢会員の職場訪問   

FUSAKI  BEACH  RESORT  HOTEL & VILLAS 

広大な敷地！端から端まで 1.2 ㎞ 
敷地面積：86､000 平米 客室総数：398 室 

～ 記念に集合写真 ～ 

充実した時間と美味しいランチ😋 
みんな素敵な笑顔になりました。 

山下暢氏：こんな時だからこそ、ゆっくりと施

設のご案内ができ、レストランを貸し切り、創作

料理の提供ができたのではないかと思います。

本日はありがとうございました。 

 

≪本日の特別メニュー≫ 

とても美味しくいただきました。平田総料理長ありがとうございました。 

会長挨拶：今日は、山下委員長の職場訪問ということでフサキリゾートに

来ていますが、実は昨年の Goto キャンペーンの時に家族で泊まりまし

た。本当に素晴しい施設で石垣の中では最新で、室内プールがこれだ

け充実しているのは沖縄県の中でも他にないと思います。ビーチ沿い

のプールは家族で何回か利用していますが、本当に素晴しいプールで

す。室内プールは初めて見ましたけれども、ここにもあったのかと思いま

したし、素晴しい施設を見させて頂きました。今日は、レストランの会場

を貸切ということで、スタッフの皆さま含めて山下委員長ありがとうござい

ました。料理もバランスのいい味付けで感銘いたしました。 

今日はいい形で職場体験が実行できたということで御礼申し上げます。

本当に今日はありがとうございました。 

施設視察 11:30  食事会 12:10 

コーナースイート 

インドアプール 

バンケットルーム 

大浜 一郎氏 7 日（日）宮良 幸男氏 13 日（土）大田 次男氏 14 日（日）南波 正幸氏 29 日（月） 




